

民間感覚を常に意識



徳永 繁樹 市長

平成15年、愛媛県議会議員選挙に立候補し初当選以来、5選。令和2年12月、県議を辞職。令和3年2月に行われた今治市長選挙で初当選。野球少年でボジョンはピッチャー。スポーツ全般、観戦も趣味。

イベント追い風に新しい光を

昨年2月に就任した徳永繁樹市長。新型コロナの感染拡大による生活や経済への影響、人口減少、少子高齢化など様々な厳しい課題のある中、徳永市長は「市民が真ん中」の実現のため、

広報と傾聴に力注ぐ

「2年に比べ1・7倍の1597人が今治に来てくれました。魅力ある街づくりを掲げ、移住者支援にも力を入れてきましたが、移住者からは『住んでみると疎外感がある』という声も聞こえています。移住者に限らず、まだまだ市民の暮らしを直視できていないのではないか。その点につ

いては、様々なご意見やご提言をいただく中で、キャッチボールを重ねて議論を深め、皆さんと共に選択し、納得と共感のもと新たな道を切り拓いてまいります。」

記者

「現場は県内だけではなく、コロナが鎮静化すれば、例えば東京の霞が関などにも今治市のPRが必要です。頻繁に足を運ぶよう職員に伝えています。キーパーソンに会えない場合でも名刺一枚を置いてこい。泥臭く足を動かすことで、

移住者に疎外感があることなど、現場をまわって話さないと気付かないことですよね。よく

国とのパイプもつながっていきます。今年はイベント開催もような感覚ですね。」

記者

「自分たちが何をして、どう動くかです。特に役所はセクト主義で、縦割りで対応しがちです。それでは解決すべき課題に対応できない。そこで若い職員を中心に府内を横断する17のプロジェクトチームを発足しまし

た。民間の感覚を忘れず、市民の声を聞き強い組織を目指していきます。今年はイベント開催も増えているようですが、コロナでまだ市全体に以前の活気は戻っていません。」

記者

「長引くコロナ禍で、大変厳しい社会情勢です。市内の観光地や飲食店も感染防止対策をしっかりと継続しながら、ウズコロナの明るい未来に向けて力強く舵を切り、市民丸となつて、この荒波を乗り越えていきたい。今年は3年ぶりく、「10月には今治港開港100周年記念事業や「サイクリングしまなみ2022」と事業が目白押しです。こうしたイベントを追い風にし、新しい未来の光を作り出していくたいと思つていま

す。市民の皆さん、今治の街と一緒に良くしていきましょう！」

コロナ禍はスピード勝負

「徹底的に市民の声を聞く市政を掲げています。1年が過ぎた徳永市長の取組みや事業計画などについてインタビューしました。」



「新型コロナで状況が一刻と変わる中、スピード感のある対応を感じます。私もじつはできず、朝7時過ぎに登庁することもありました。1日で世界の状況が変わり、情報を得られるメディアも多様なため、民間のように即対応する力が行政には求められます。市議院の情報もSNSなどあらゆる手段を駆使し、他

「そうですね。最近マイタウンでも移住者の記事を掲載しました。私たちも取材して様々なところに行きます。」

「現場に行かないと、市民が本当に何を必要としているのか分からぬことが多いです。」

「忙しい業務の中、市内のイベントなど現場に足を運んでいますよね。」

現場に足運び汗をかく

「市民が真ん中」の市政を

の悩み相談や法律無料相談の休日開催、オンライン相談なども開始しました。

クチン接種は今治市医師会ならびに医療従事者と連携し、また給付金の手続きもできるだけ簡素化するなど早急に対応しました。

ショーンにも取組み、発信力を強化しています。ワクチン接種は今治市医師会ならびに医療従事者の手続きもできるだけ簡素化するなど早急に対応しました。